

KREISSTADT HOFHEIM AM TAUNUS

- Stadtverordnetenversammlung -

Vorlage Nr. 2022/

- Vorlage des Magistrats
 - Antrag der Fraktion **DIE LINKE**
 - Große Anfrage der Fraktion der
 - der Fraktion der
-

Hofheim am Taunus, den 01.02.22

Hof Ehry: Nicht am Parlament vorbei

Am 01.02.22 war in der Presse über eine Pressekonferenz des Magistrates zu lesen, dass der Ideenwettbewerb zur Nutzung des Hofes Ehry bis zum 8. April diesen Jahres laufe. Info-Broschüre und Anträge stünden auf der städtischen Homepage zum Download bereit.

Es ist durchaus zu begrüßen, dass der Magistrat nunmehr, nach gut dreieinviertel Jahren, einen Beschluss der Stadtverordnetenversammlung umsetzt: Am 26.09.2018 hatte die Stadtverordnetenversammlung einstimmig beschlossen: *"Über einen Ideenwettbewerb sollten die jeweiligen Möglichkeiten vorgestellt werden."* (s. Beschluss zu V 2018/085).

Auf die Anfrage der Fraktion **DIE LINKE**, die da lautete (s. V 2019/166): *„Wie ist der Sachstand bzgl. des Ideenwettbewerbs für die Nutzung des Hofes Ehry? Ist die Ausschreibung zwischenzeitlich erfolgt?“*

antwortete der Magistrat:

*Der Ideenwettbewerb ist in der Vorbereitung. Es liegt bereits ein Entwurf für eine Wettbewerbsbroschüre vor. Hier sind jedoch noch inhaltliche Anpassungen vorzunehmen. **Sobald der vollständig abgestimmte Entwurf ausgearbeitet ist, wird dieser vorgestellt.***

Doch den Stadtverordneten wurde bis heute kein Entwurf für eine Wettbewerbsbroschüre vorgelegt, wie vom Magistrat angekündigt.

Statt dessen wurde - laut Presseberichten - eine solche Wettbewerbsbroschüre bereits veröffentlicht und der Ideenwettbewerb gestartet.

Da manche der von dem Architekturbüro gemachten Vorgaben durchaus diskussionsbedürftig und auch widersprüchlich sind,

beantragen wir:

Der Magistrat möge die Auslobungsunterlagen in den Ausschüssen und der Stadtverordnetenversammlung zur Beratung vorlegen.

gez. Dr. Barbara Grassel (***DIE LINKE***)